



Forum des métiers

publié le 24/03/2016

Mercredi 23 mars s'est tenu le Forum des métiers pour les élèves de 3ème. Des établissements de formation mais également des professionnels vont venus parler de la réalité de leur travail pour aider les élèves dans la construction de leur projet d'orientation. Les conversations ont été riches et les questions souvent pertinentes. Si les élèves ont aimé ces échanges, les intervenants ont également apprécié de rencontrer des jeunes et de leur présenter leur profession ou leurs savoir faire.

Un grand merci à eux pour cette belle matinée.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.